

# DESA

## Briptu Aldi Garda Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 14:02



SHABINKAMTIEMAS DS CIJANGKAR BRIPTU ALDI GARDI  
-7,0126227, 106,9713681  
03/01/2024 13.19.21

*Briptu Aldi Garda Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya*

SUKABUMI - Briptu Aldi Garda Pranata, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, terus aktif melaksanakan kegiatan sambang dan DDS (Dialog, Diskusi, dan Silaturahmi) sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dilakukan pada Selasa, 2 Januari 2024, pukul 13.30 WIB, di Kp. Simpangan Rt 003 Rw 004 Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Aldi menginformasikan program yang telah diinstruksikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yakni program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian khusus terhadap curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cijangkar. Dalam rangka meningkatkan keterlibatan warga, Briptu Aldi mengajak mereka untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban, seperti melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya.

Dalam pesan kamtibmas, Briptu Aldi memberikan beberapa poin penting kepada warga, termasuk antisipasi terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Selain itu, dia juga menekankan pentingnya melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada aparat keamanan setempat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait keamanan lingkungan, seperti mencegah pembakaran sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar. Dia juga mengingatkan warga terkait risiko perdagangan manusia bagi mereka yang bekerja di luar negeri.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan Bhabinkamtibmas tersebut berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Masyarakat Desa Cijangkar diharapkan dapat terus berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.